



Corridas de toros sin sangre: la propuesta de Morena que ya se aplica en otros países

El diputado de Morena, Pedro Haces, adelantó que buscará una propuesta en la que las corridas de toros continúen, pero sin sangre, como se hace en otros países, rechazando que se prohíba.



En México, las corridas de toros han generado debate, debido a que actualmente se le considera tortura y maltrato animal y no una forma de “cultura” que es como han defendido los seguidores de la llamada tauromaquia.

Esto se observa en las diferentes protestas en contra de los recintos como la Plaza México, desatadas especialmente ante la decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que reanudó las corridas de toros en el lugar.



Corridas de toros sin sangre: propuesta de Morena buscará modernización de la tauromaquia en México

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, afirmó ante medios de comunicación que el partido buscará reformar las leyes secundarias que adapten las corridas de toros sin sangre para que el evento no se prohíba.

“Algo aquí se tiene que hacer, yo sí creo que sí puede presentarse el espectáculo [...] hay una tradición muy arraigada, pero tiene que dar un viraje completo, de tal suerte que no haya sangre”.

Ricardo Monreal, coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados

Estoy fue mencionado durante la explicación del orden del día de la sesión ordinaria de hoy martes 12 de noviembre en la Cámara de Diputados, en donde se discute la ley de bienestar animal.

Referente, el diputado Pedro Haces mencionó que las corridas de toros no deben prohibirse en México, ya que se perderían 30 mil empleos solamente en Ciudad de México (CDMX), pero Morena buscará que se “modernicen”.

El diputado de Morena declaró que las corridas de toros no pueden acabar por “los usos, las costumbres de muchos años” que llegaría con los españoles en 1500, pero afirmó que se debe modernizar.

Declaró a su vez que en caso de que las corridas de toros sean sin sangre, lo serán, consecuencia de “los nuevos tiempos modernos” que son dictadas por la mayoría, referente a que actualmente se protesta contra la tauromaquia.

Sin embargo, el legislador de Morena se negó prohibirlas y que se pierda una “tradición” así como miles de empleos que producen las corridas de toros, propuesta que será planteada en leyes secundarias.

Países que tienen corridas de toros sin sangre



Ricardo Monreal refirió que hay países en donde las corridas de toros sin sangre se han implementado, señalando a Francia y Estados Unidos, más un territorio en España, país que traería la tauromaquia a México.

Entre los países que realizan las corridas de toros sin sangre está Portugal, en donde es ilegal desde 1928 el matar al animal, tradición que data de varios años, sin embargo, no es el único país.

Ya que en Estados Unidos, en una ciudad hispana de Texas se considera crueldad animal, mientras que en California, precisamente en una población portuguesa, se implementó que las corridas de toros fueran sin sangre.

Esto mismo ocurre al sur de Francia, como Camargue, así como en Baleares, España, en donde su implementación causó descontento entre los conservadores.

En México por su parte, hay tres estados que prohíben las corridas de toros (Coahuila, Veracruz, Baja California), sin embargo, en otras 6 entidades se considera Patrimonio Cultural Inmaterial.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/corridas-de-toros-sin-sangre-la-propuesta-de-morena-que-ya-se-aplica-en-otros-paises/>